

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec ( <https://www.artacademie.com> )

Par | le 2011-12-22 @ 14:10:47

**CYBERLETTRE #19 «SPÉCIAL JOYEUSES FÊTES» (23-12-2011)**





## DES VOEUX LES PLUS SINCÈRES!

L'équipe de l'Académie profite de cette période du temps des fêtes pour confirmer sa volonté d'apporter à tous ses membres son appui constant pour l'atteinte de leur objectif professionnel et artistique.

La direction de l'Académie se doit de remercier et de féliciter son équipe, ses membres, ses bénévoles, ses partenaires et ses commanditaires pour leur apport indéniable et constant aux efforts que nous déployons quotidiennement pour provoquer l'intérêt du grand public pour les arts visuels.

Malgré la crise économique et financière qui s'est propagée dans le monde, nous nous devons de féliciter nos membres dont les actions professionnelles ont tenu bon et ont dépassé, dans de nombreux cas, le négativisme et le pessimisme ambiants.

Il suffit de voir que la réputation et les actions de l'Académie ont porté leurs fruits.

Les expositions présentées par nos membres à l'échelle nationale et internationale sont de plus en plus appréciées et demandées et leur rayonnement ne cesse de croître.

En ces temps de partage, de joie et de célébrations, nous vous offrons nos vœux les plus sincères de santé, de bonheur et de reconnaissance pour l'année 2012.

Caroline et Louis Bruens,  
Fondateurs

Académie Internationale  
des Beaux-Arts du Québec



\*\*\*\*\*

DEVENIR MEMBRE DE L'ACADÉMIE C'EST FACILE, [CLIQUEZ ICI!](#)

\*\*\*\*\*



L'Académie se mobilise pour Haïti : [Un reportage videos et photos](#) sur un beau rêve et vos enfants. CHRISTIANE MALENFANT LAURÉATE DU PRIX ART-HUMANITÉ enfants de l'orphelinat Emmanuel, à Jérémie en Haïti...8 mois plus tard. L'effort pendant de longues années. Les efforts, la constance et la persévérance de tous sont

concrètement vous aussi,  
[Contactez directement Christiane Malenfant.](#)



\*\*\*\*\*

### LES NOUVEAUX MEMBRES DE L'ACADÉMIE





Faites partie de nos [commanditaires](#) dont en voici quelques-uns :



La galerie «le Balcon d'art», de St-Lambert



Les galeries Lamoureux Ritzenhoff, de Montréal



La Galerie du Vieux-Port , de Montréal



[Atelier Gicl'art](#)



[La Galerie Yvon Desgagnés, de Baie-Saint-Paul](#)



[La Galerie Berick, de Bromont](#)



[Le concessionnaire Subaru Ste-Agathe-des-Monts](#)

Profitez de cette visibilité exceptionnelle et participez vos  
[info@artacademie.com](mailto:info@artacademie.com)